



VIVRE ET TRAVAILLER EN SÉCURITÉ ET AVEC DIGNITÉ

15 avril 2008,

Service des affaires corporatives  
Direction du greffe  
Division du soutien aux comités et commission du conseil  
275 rue Notre-Dame Est, bureau R-134  
Montréal (Québec) H2Y 1C6

À : Commission permanente sur le développement culturel et la qualité du milieu de vie de la Ville de Montréal

Nous apprécions grandement l'opportunité de vous soumettre ce mémoire dans l'espoir de renouveler les efforts de notre communauté afin de rendre Montréal plus sûre et saine pour tous ses concitoyens.

Dans le mémoire ci-joint, nous soulignons les besoins d'une communauté spécifique, la communauté des travailleuses du sexe et plus précisément, celle des femmes qui travaillent à partir de la rue. En tant que population marginalisée, les besoins des travailleuses du sexe sont rarement pris en considération dans les mandats, recommandations et modifications aux politiques de la Ville. C'est pourquoi nous croyons en l'importance de notre rôle.

Depuis 13 ans, le principal rôle de Stella l'amie de Maimie, est d'aider nos paires travailleuses du sexe montréalaises à lutter contre la violence, la transmission des ITSS incluant le VIH, et d'engager de notre communauté envers des standards plus élevés de santé et de sécurité.

Une partie de notre mandat à Stella, est de travailler avec les autorités de la Ville afin d'accroître la sécurité pour tous à Montréal. Nous vous faisons parvenir ce mémoire, qui révèle les préoccupations des travailleuses du sexe, afin de renouveler notre collaboration avec vous et pour réduire la violence et les autres risques pour la santé qui menacent notre communauté. En tant que groupe qui travaille très fort à prévenir l'itinérance des plus pauvres de Montréal, nous sommes d'avis qu'il faut inclure la perspective des travailleuses du sexe. En tant que paires-aidantes, nous sommes en contact à chaque jour avec les travailleuses du sexe de la ville, et c'est pourquoi nous sommes les mieux placées pour négocier avec la Ville pour le mieux-être de tous les citoyens montréalais incluant les travailleuses du sexe.

N'hésitez pas à nous contacter, si vous avez des questions sur notre mémoire ou pour obtenir des clarifications. Nécessaires au succès d'un projet citoyen, nous vous remercions en avance pour la considération que vous porterez aux perceptions et aux réalités des travailleuses du sexe.

Au plaisir de collaborer avec vous. Sincèrement,

Jenn Clamen, coordonnatrice à la mobilisation et aux communications.  
Stella, l'amie de Maimie